
Horarios e intenciones de Misas

Hoja Parroquial
Domingo 20 - Agosto - 20232ª Etapa   Año XXVII n . 1404

Parroquia Ntra Sra de la Paz - Villar del Arzobispo   
Tel. 96.272.02.54 - iglesia-en-villar.es - iglesiavpaz@hotmail.es

19,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
20 H TEMPLO LITURGIA DE LA PALABRA.

8,30 H CONVENTO
19,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
20 H TEMPLO LITURGIA DE LA PALABRA.

8,30 H CONVENTO
19,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
20 H TEMPLO LITURGIA DE LA PALABRA.

8,30 H CONVENTO 
19,30 H TEMPLO MISA.
A la Virgen de la Paz de la Cofradia.

8,30 H CONVENTO
19,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
20 H TEMPLO LITURGIA DE LA PALABRA.

8,30 H CONVENTO.
18 H TEMPLO BODA CLARA Y ALEJANDRO.
19,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.
20 H TEMPLO MISA
Sufragio de: Juan Antonio Gálvez Deltoro – 
Difuntos de Paz – Matrimonio Manuela 
Anton y Jose Tortajada – Difuntos Familia 
Ponce Cervera – Difuntos Familia Peris Pérez 
– Paz Paco y Familia – Moisés y Vicenta – 
Pascual Ibáñez Ibañez Y Padres – Accion de 
Gracias de una Familia devota.

9 H. CONVENTO.
10,30 H TEMPLO
Misa ProPopulo.
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Lunes día 21

Martes día 22

Viernes día 25

Domingo día 27

Jueves día 24

Sábado día 26

Miércoles día 23

AVISOS

BODA.

El próximo día Sábado 26 de Agosto a las 
18 Horas contraerán santo matrimonio en la 
Parroquia de Nuestra Señora de la Paz de 
Villar del Arzobispo, ALEJANDRO y  
CLARA. 

DONATIVOS.

Donativo de 80 Euros de dos Festeras de 
la Comisión de Fiestas 2023. 
Agradecemos de todo corazón su 
colaboración desinteresada.

HORARIO DE MISAS

Los Días Lunes 21, Martes 22, Miércoles 23 y 
Viernes 25 se celebrara la LITURGIA DE 
LA PALABRA en horario de Misa.

El Evangelio de San Mateo de este 
domingo, nos relata un encuentro sorprendente 
entre Jesús y una mujer cananea, que le suplica 
que sane a su hija poseída por un demonio. A 
primera vista, parece que Jesús la ignora y la 
rechaza, pues le dice que sólo ha venido a las 
ovejas perdidas de Israel y que no está bien dar 
el pan de los hijos a los perros. Sin embargo, la 
mujer no se da por vencida y le responde con 
humildad y astucia, diciendo que los perros 
también comen las migajas que caen de la 
mesa de sus amos. Ante esta respuesta, Jesús se 
maravilla de su fe y le concede lo que pide: su 
hija queda sanada en ese mismo 
instante.

¿Qué podemos 
aprender de esta historia? En 
primer lugar, que Jesús no 
hace acepción de personas, 
sino que se fija en el corazón 
y en la fe de cada uno. La 
mujer cananea era una 
extranjera, una pagana, una 
marginada, pero tenía una fe 
grande y sincera en Jesús. 
Ella reconoció en él al Señor, 
al Hijo de David, al que tenía 
poder para liberar a su hija 
del mal. Ella no se dejó 
intimidar por las apariencias, ni 
por las dificultades, ni por las 
palabras duras de Jesús. Ella 
sabía que Jesús era bueno y 
misericordioso, y que podía hacer un 
milagro en su vida.

En segundo lugar, que Jesús nos invita a 
acercarnos a él con confianza y perseverancia, 
sin desanimarnos ante las pruebas o los 
obstáculos. La mujer cananea no se rindió ante 
el silencio o la negativa de Jesús, sino que 
insistió con respeto y con audacia. Ella no se 
conformó con una respuesta genérica o 
superficial, sino que buscó un contacto personal 
y directo con Jesús. Ella no se avergonzó de su 
necesidad o de su debilidad, sino que las expuso 
con franqueza y con esperanza.

En tercer lugar, que Jesús nos 
recompensa con su gracia y su poder cuando 
tenemos una fe auténtica y humilde. La mujer 
cananea recibió más de lo que esperaba: no 
sólo la curación de su hija, sino también el 
elogio y la bendición de Jesús. Él le dijo: “Mujer, 
qué grande es tu fe; hágase contigo como 
quieres”. Con estas palabras, Jesús le reconoció 
su dignidad y su valor como hija de Dios, y le 
concedió el don más preciado: la salvación.

La historia de la mujer cananea nos 
muestra la alegría de aquellos que 

deciden acercarse a Jesús para ser 
liberados de los males que les 

acechan. Nos muestra 
también el camino para 
llegar a él: la fe, la 
confianza, la perseverancia, 
la humildad y la creatividad. 
Nos anima a no desistir en 
nuestra oración, a no 
conformarnos con lo mínimo, 
a no avergonzarnos de 
nuestra condición, sino a 
buscar siempre el rostro y la 
voluntad de Jesús. Él nos 
espera con los brazos 
abiertos, dispuesto a 
escucharnos, a sanarnos y a 

bendecirnos.

LA LIBERACION DE LA FE

Vuestro Párroco Manuel.
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Todo ensañamiento con cualquier criatura “es contrario a la 
dignidad humana”.
No podemos considerarnos grandes amantes si excluimos de 
nuestros intereses alguna parte de la realidad: Paz, justicia y 
conservación de la creación son tres temas absolutamente ligados  
que no podrían apartarse para ser tratados individualmente so 
pena de caer nuevamente en el reduccionismo”.
Todo está relacionado, y todos los seres humanos estamos juntos 
como hermanos y hermanas en una 
maravillosa peregrinación, entrelazados 
por el amor que Dios tiene a cada una 
de sus criaturas y que nos une también, 
con tierno cariño, al hermano sol, a la 
hermana luna, al hermano rio y a la 
madre tierra.

Ana Lloris AREA FORMACIÓN

VIDA PARROQUIAL
RINCÓN CARMELITANO

ENCUENTRO CON EL AMOR

¡Cuántas veces oímos la 
palabra AMOR! Pero qué  es el 
verdadero amor? San Pablo 
escribe en su primera carta a 
los corintios que: "El amor es 
paciente, es amable... todo lo 
excusa, todo lo cree, todo lo 
espera" este todo, que lo 
envuelve todo y lo penetra 
todo... este todo, sin duda, es 
Dios. DIOS AMOR.

  Este mismo Dios, que se hizo hombre para 
liberarnos del pecado, que se ha quedado con 
nosotros y se nos da cada día en la Eucaristía como 
prenda de su infinito amor. Aquel que nos acompaña 
cada paso del camino, que aguarda paciente a que le 
abramos las puertas de nuestro corazón, el mismo 
que nos ha hecho sagrarios vivos suyos.

 Sentirse amados por Jesús, experimentar este 
amor, es algo que no tiene igual, es una experiencia 
que te invade y te trasciende, te trasforma. Cada día 
en la Eucaristía, en el Sagrario le encontramos el 
alimento de nuestra alma, ACUDAMOS A EL.

Nuestra meta es el cielo, la senda de la 
santidad, y nuestra compañera de camino es María... 
Que Ella nos de la gracia de serles fieles hasta el final 
en el amor.

  Seguir a Cristo, vivir con Cristo, vivir en Cristo, 
es un reto de vida que vale la pena.

 ¡VALE LA VIDA ETERNA!

     HERMANAS CARMELITAS

Lector  = Mensajero

¿Quién no ha tenido la experiencia, en la Liturgia 
de la Palabra, como preparación de la Eucaristía, 
de no escuchar el mensaje leído, precipitado, 
lejano de las lecturas?

Las lecturas se hacen desde el ambón.
Sí que es un momento de atención para la 
escucha de la Palabra de Dios.

Si queremos que las lecturas sean eficaces, será 
porque Cristo se halla presente en su Palabra: es 
Él quien habla cuando se leen las Escrituras.

Porque la lecturas no producen efecto si no 
reciben la unción del Espíritu, para lo cual hay 
que escuchar y no se escucha si la lectura se 
precipita, si no se lee para todos, aún para los 
que no oyen bien, porque entonces la lectura no 
es agradable.

El Espíritu hace ver a uno lo que otro ni 
sospecha, aunque ambos oigan lo mismo.

Cuando en la lectura de la Sagrada Escritura 
recibimos la moción del Espíritu, es porque en ese 
momento nos anuncia la Buena Nueva no 
genérica sino personalmente.

Pero el valor principal de estas lecturas en la 
Asamblea es que son el camino ordinario a la 
Eucaristía. 
Por la Palabra y desde ella se llega a la Fracción 
del Pan.

Así catequizó Jesús a los de Emaús:
“Y comenzando por Moisés y siguiendo por todos 
los profetas, les explicó lo que en toda la 
Escritura se refería Él”.

La lengua vernácula nos parece ahora muy 
actual e imprescindible. Sin embargo, 
generaciones, no muy lejanas, estuvieron 
hablando y cantando en latín en nuestras 
asambleas cuando casi nadie entendía lo que se 
estaba diciendo.

Pero para todos, lo que importa no es tanto el 
conocimiento en sí, sino el actuar acompañados 
del Espíritu en ese conocer, en orden a nuestra 
vida de fe.

Por eso, los elegidos para lectores y lectoras en la 
preparacón de la Fracción del Pan deben tener 
en cuenta que tambien son mensajeros.

                                                                               
                            Agustín Cariñena Aliaga

De mis escritos y 
vivencias

COMUNION UNIVERSAL: 
PALABRAS DE FRANCISCO

ECOS de la PEREGRINACION a TIERRA SANTA (II)

GUILLER y RAMÓN: 

Ya hace unos días que nuestro viaje terminó, y nuestras 

mentes siguen siendo un torbellino de imágenes, lugares, 

situaciones, vivencias, oraciones, canciones, fragmentos del 

Evangelio, homilías, etc. 

No podemos sedimentar en tan poco tiempo todo lo vivido. 

Desde la situación más trivial del funcionamiento del grupo, 

hasta lo más importante, la vivencia como cristiano de la vida 

de Jesús in situ. 

Para nosotros no ha sido un viaje más, ha sido otro viaje, El 

Viaje, una gran Peregrinación, donde has visto y vivido más en 

tu interioridad que el exterior que nos rodeaba. 

Es verdad, que para llegar a esta situación ha sido muy 

importante nuestra presencia en Israel-Palestina, pero nada 

hubiese sido igual sin la vivencia de nuestra Fe, en un marco 

muy propicio por estar, ver y pisar los Lugares Santos, pero 

también, y en gran medida, por el sentido que desde el origen 

se le dio al viaje “Peregrinación”. 

La coordinación de los lugares visitados con las oraciones, el 

sentimiento y la letra de las canciones, las lecturas del 

Evangelio, las celebraciones de la Eucaristía, todo ha sumado 

para que el resultado haya sido inigualable.

Gracias a todos por haber compartido con nosotros estas 

vivencias, estos sentimientos, estas alegrías, en definitiva, la 

maravilla de vivir una Peregrinación parroquial. 

SUSI LAMONCHA:

El viaje a Tierra Santa ha sido un sueño cumplido para 

mí. Siempre decía que no me quería morir sin ir a Tierra 

Santa. Como cristiana, ir allí y poder ver, tocar, pisar, 

oler y sentir la tierra en que Jesús nació y vivió, ha sido 

para mí, un gran regalo del Señor. Por los sitios que 

visitábamos y pasábamos, hacíamos lecturas y cantos; a 

mi mente venían también salmos que me acompañan en 

mi vida diariamente. 

Todos los días al celebrar la Eucaristía comenzábamos 

con el canto “Cristo ayer y Cristo hoy, Cristo siempre será 

el Señor, Tu eres Dios y eres Amor, me has llamado aquí 

estoy…” y realmente así era, se me ponían los pelos de 

punta y sentía al Señor conmigo y con la gente de la 

comunidad parroquial que allí estábamos; éramos 

realmente una familia. Gracias a Quique que nos lo 

preparó todo con tanto cariño para que se hiciese 

realidad ese encuentro con el Señor. 

Empezamos el viaje con la celebración de la misa del 

peregrino a las 2 de la madrugada el 17 de julio y 

terminamos la Eucaristía de Emaús el día 24 para irnos 

directos al aeropuerto. Todo estuvo preparado siguiendo 

la cronología de los hechos, desde la Anunciación a la 

Virgen hasta la resurrección de Jesucristo, hemos vivido 

una semana intensiva en la que el Señor nos ha 

acompañado en cada momento. Hemos reído, llorado, 

celebrado cumpleaños, aniversarios, renovaron votos 

matrimoniales, nos bautizamos en el Jordán… También 

dormimos poco pero ha valido la pena todo lo vivido; 

ahora escribiendo estas líneas me sale una sonrisa de 

agradecimiento por haberlo disfrutado y sentido de esta 

manera. 

Aún sigo asimilándolo porque fue mucho lo que viví en 

tan pocos días. Todos los lugares me tocaron el alma y 

fueron importantes para mí. Me viene a la cabeza “qué 

alegría cuando me dijeron vamos a la casa del Señor…”  

Ya nunca será igual para mí cuando lea y oiga los 

pasajes del Evangelio y recuerde que yo estuve allí y me 

encontré con el Señor. 

Vamos a publicar poco a poco, las experiencias personales de este viaje de la comunidad parroquial, que cada 

uno de los peregrinos desee compartir con los lectores de la H.P. Ha sido una vivencia gratificante y 

enriquecedora que merece la pena conocer.


